

Viernes 14 de agosto de 2015

 **EL ECONOMISTA**^{TMX}

Un nuevo ajuste en el PIB, posible

Analistas advierten que si en el transcurso del año la economía nacional es golpeada por elementos sorpresa negativos, como lo que sucedió con la caída en el precio del petróleo y la sobreoferta del energético de Irán, el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) del 2015 podría sufrir un nuevo ajuste. Javier Morales, economista principal de BBVA Bancomer, comentó que sí es posible otro recorte al PIB para este año. Un deterioro adicional de otras variables económicas y si la volatilidad en los mercados internacionales se agudiza serían suficiente. "Debemos estar atentos a los elementos sorpresa negativos y a las noticias de alto impacto que deriven en otro ajuste del PIB para el 2015, así como en este año lo fue la caída en el precio del petróleo y la sobreoferta del energético", acotó.

 **El Financiero**

Las tendencias de la fiscalización en el ámbito internacional

Existe una gran preocupación entre los países del orbe, especialmente del denominado grupo de los 20 países más desarrollados (G20), debido a que se ha presentado una disminución en los ingresos tributarios de todos los Estados por virtud de las transacciones internacionales efectuadas entre empresas de un mismo grupo (conocidas como partes relacionadas). Por otro lado, es una realidad que el incremento del comercio internacional, los nuevos desarrollos tecnológicos, el movimiento de los capitales y la sofisticación en la forma de hacer negocios ha producido que los contribuyentes tengan que declarar ingresos en dos o más jurisdicciones, lo que genera una doble o en ocasiones múltiple tributación.



Advierten de pobre educación tributaria

En México, la enseñanza de temas fiscales tiene un alcance muy limitado, de acuerdo con la OCDE. No existe el desarrollo de una política generalizada para que el ciudadano adquiriera información más sofisticada, señala la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Según la institución, la evidencia práctica muestra que contar con programas nacionales que fomenten la cultura tributaria y el cumplimiento fiscal deriva en una mejora del cumplimiento ciudadano, de acuerdo al documento "Guía sobre la educación tributaria en el mundo".

"El talento, en buena medida, es una cuestión de insistencia."
Francisco Umbral

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

16.35

Euro

18.17

**ComUniCCo
Financiero**

IMC 



Viernes 14 de agosto de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Segunda Junta de Gobierno 2014-2015 Convocatoria 

Presentación de los anexos del Dictamen Fiscal ante Infonavit 

Lanzamiento del video de difusión y divulgación de la Norma de Revisión de Control de Calidad (NRCC) 

NOTAS FISCALES:

PRODECON / Boletín del mes de julio de 2015 

SHCP / Listado de contribuyentes incumplidos y de quienes emitieron comprobantes con operaciones presuntamente inexistentes al 31 de julio de 2015 

SAT / Afiliación a la formalidad desde un solo punto 

MILENIO

Intercambio comercial entre México y Chile

El intercambio comercial entre nuestras naciones se ha visto favorecido con una mayor demanda en productos tales como frutas y hortalizas, logrando crecimientos de hasta un 30% con relación al año anterior. Lo mismo, los productos del mar, por ejemplo el salmón y la trucha, que han tenido un incremento del 35% equivalente a USD 63 MM en 2013. Cabe señalar que el salmón y la trucha hoy por hoy, representan el 75% de las exportaciones de productos del mar de nuestro país. Este crecimiento es atribuible al aumento de conciencia en la población por una vida más saludable, junto con el reconocimiento de la calidad del producto chileno en el exterior.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Nueva herramienta te ayuda a elegir el mejor crédito

El regreso a clases está a dos semanas y no planeaste este gasto, aunque sabías que lo tendrías, no encuentras solución y de repente en una institución financiera te ofrecen un crédito de nómina o personal, éste podría ser la respuesta a tus problemas. La realidad es que contraer una deuda debe implicar un análisis de tu parte, porque si no haces cuentas, checas tu presupuesto, y otros compromisos anteriormente adquiridos, en lugar de una solución momentánea, ello será el principio de un desequilibrio financiero, así que tómallo con calma.

La Razón

razon.com.mx

Banxico, a favor de subir tasa de interés a 3.25%

Ante un posible impacto negativo por la depreciación del peso ante el dólar, uno de los integrantes de la junta de gobierno del Banco de México (Banxico), votó a favor de incrementar la tasa de interés en 25 puntos base (pb). Resalta que por primera vez en un año, en esta reunión de política monetaria no hubo consenso para mantener el actual nivel de la tasa de referencia, de 3 por ciento. Pues desde junio de 2014 y hasta el pasado 30 de julio, la postura había sido designada de forma unánime por los miembros de la junta. El integrante que se pronunció por incrementar la tasa, consideró que son inminentes las próximas acciones por parte de la Reserva Federal de Estados Unidos, de aumentar su propia tasa, lo cual hace conveniente adoptar una postura preventiva en México.

Viernes 14 de agosto de 2015

CNNEXPANSIÓN

Economías estatales requieren diversificarse para crecer

Los estados de México deben diversificar sus actividades económicas para superar el modesto crecimiento del país, de acuerdo con Banamex. "El principal reto es generar vocaciones regionales que generen crecimiento", dijo este jueves la subdirectora de estudios económicos regionales del banco, Guillermina Rodríguez, durante la presentación del estudio 'Desempeño regional: los promedios son cada vez menos importantes'. El documento sostiene que entre los estados del país existen diferencias en el crecimiento de sus economías que se explican por la diversificación que han puesto en marcha algunas entidades frente a otras que dependen de una sola actividad.



INE emite reglamento en materia de transparencia

El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) expidió el reglamento de transparencia y acceso a la información pública, que establece los órganos, criterios y procedimientos institucionales en la materia. El documento publicado en el Diario Oficial de la Federación (DOF) tiene el objetivo de garantizar el acceso a la información pública y de protección a los datos personales en posesión del INE y de los partidos políticos. De acuerdo con el reglamento, el INE deberá difundir en su página de Internet información financiera, marco regulatorio y toma de decisiones, las actividades, programas y proyectos para fomentar la participación ciudadana, su organización interna, el padrón de partidos políticos nacionales, entre otros.



Venderá Liconsa litro de leche a un peso en zonas de extrema pobreza

El director general de Liconsa, Héctor Pablo Ramírez Puga Leyva, anunció hoy que el precio de la leche para el abasto popular se venderá a un peso en zonas de extrema pobreza de los estados de Guerrero, Oaxaca y Chiapas. En conferencia de prensa, el funcionario federal señaló que el precio se mantendrá en 4.50 pesos para las otras zonas de dichas entidades. Luego de realizar una gira de trabajo por la comunidad de San Vicente de Jesús, en este municipio, dijo que el Consejo de Administración de Liconsa determinó que el precio del lácteo se mantendrá a bajo costo.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(13/08/15)	3.00
TIE 28 (13/08/15)	3.3116
TIE 91 (13/08/15)	3.3530
TIE 182 (12/08/15)	3.5040
CETES 28 (04/08/15)	3.02
Reservas internacionales (mdd)	
(07/08/15)	189,718.1

Inflación anual

(Jul. 2014-Jul. 2015, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	2.74
Inflación subyacente *	2.31

Inflación mensual

(Jul. 2015, %)

Inflación *	0.15
Inflación subyacente *	0.17
UDIS (14/08/15)	5.288992

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Viernes 14 de agosto de 2015



Bolsa mexicana con leve alza tras racha de tres sesiones de pérdidas

La bolsa mexicana ganaba levemente en sus primeras operaciones del viernes tras tres sesiones consecutivas de pérdidas que la llevaron esta semana a sus niveles más bajos desde finales de marzo. A las 8.42 hora local (1342 GMT), el índice líder IPC, que agrupa a las 35 acciones más negociadas, ganaba un 0.07 por ciento y se ubicaba en 43,900.04 puntos.



Embajada de EU en La Habana ya luce letrero con su nombre

La sede diplomática estadounidense en La Habana amaneció hoy viernes con el cartel que dice "Embajada de los Estados Unidos", a la espera de que en unas horas se icle la bandera de las barras y estrellas y la legación quede oficialmente inaugurada por el secretario de Estado, John Kerry. Kerry aterrizará en torno a las 08.30 hora local en el aeropuerto de La Habana en una visita histórica a la isla, la primera de un secretario de Estado de Estados Unidos desde 1945, para presidir la ceremonia oficial en esa sede diplomática, que empezó a funcionar como embajada el pasado 20 de julio.



Lluvias y clima cálido prevalecerán en el país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que debido a una zona de inestabilidad asociada a la onda tropical número 27 se esperan lluvias muy fuertes con chubascos, tormentas eléctricas caída de granizo y vientos fuertes en Jalisco, Colima y Michoacán; así como fuertes en Nayarit y Guerrero. Además prevé lluvias fuertes en Puebla y Estado de México; y de menor intensidad en Baja California Sur, Sonora, Chihuahua, Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas, Durango, Sinaloa, Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Tlaxcala, Morelos y Distrito Federal, que pueden estar acompañadas de chubascos, actividad eléctrica y vientos fuertes. Dichas condiciones serán provocadas por un canal de baja presión que se extiende desde el noroeste hasta el centro del país, asociado con la entrada de humedad de océano Pacífico y Golfo de México.

